



COLOQUAZUMILS  
Rentals | Maîtrise

8 Pièces

308 m<sup>2</sup>

Réf. 84879362

3 339 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette magnifique bastide pleine de charme, implantée au coeur d'une oliveraie, offre une très belle vue dégagée sur la campagne et les collines environnantes de part sa position dominante. Au calme absolu et sans vis à vis, la propriété se situe proche du village de Valbonne et des écoles internationales. Une piscine de belle taille sur un terrain de 3556 m<sup>2</sup> exposé Sud, deux dépendances et une terrasse couverte complètent le tout. Au rez de chaussée, elle se compose d'une entrée, d'une grande cuisine équipée, d'un salon/séjour avec cheminée de 60 m<sup>2</sup> traversant avec ouvertures sur le jardin des ...

This charming bastide set in total peace and quiet in a wonderful olive grove, offers open views of the surrounding hills from its dominant position. Not overlooked, the property sits on a south-facing plot of 3556 m<sup>2</sup> and features a large swimming pool, two outbuildings and a covered terrace. Close to the village of Valbonne and international schools. The ground floor comprises an entrance hall, a large fitted kitchen, a 60 m<sup>2</sup> living room with fireplace and with windows opening onto the garden on both sides, a laundry and a guest toilet. The first floor comprises a master bedroom with ...

## COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, villantipolis - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

